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GEFLÜCHTETE MENSCHEN

Geflüchtete Menschen haben ihr Heimatland verlassen,

weil dort zu viele Gefahren waren.

Zum Bespiel: Krieg

Geflüchtete Menschen suchen Schutz in einem anderen Land.

Geflüchtete Menschen sollen in Deutschland

eine neue Heimat finden. 

Das nennt man Integration.

Integration heißt auch:

Geflüchtete Menschen wollen die neue Sprache lernen

Geflüchtete Menschen wollen eine Arbeit finden.

Geflüchtete Menschen wollen eine eigene Wohnung finden

Du kannst geflüchteten Menschen helfen. Zum Bespiel: 

•	 gemeinsam zum Arzt gehen

•	 gemeinsam zu Ämtern gehen

•	 beim Deutsch lernen helfen

•	 bei den Hausaufgaben helfen

•	 gemeinsam Freizeit verbringen

•	 gemeinam auf Feiern gehen

•	 dabei helfen, eine Wohnung zu finden 
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Hier kannst du geflüchteten Menschen helfen:

In den Unterkünften für geflüchtete Menschen  

des Unionhilfswerks. 

Die Unterkünfte sind in Rahnsdorf und Lichtenberg. 
 

 

Wir freuen uns auf deinen Anruf.

Wir beraten dich gern und beantworten deine Fragen.

Du kannst uns Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr anrufen.
Das ist unsere Telefonnummer: 030 / 4 22 65-887
Du kannst uns auch eine E-Mail schreiben:
freiwillig@unionhilfswerk.de
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